



L'avenir s'invente ici

Communiqué de presse

Montpellier, le 2 mai 2023

MedinCell : succès historique au cœur de MedVallée

MedinCell, société pharmaceutique basée à Jacou, et son partenaire TEVA ont annoncé le 28 avril que la Food and Drug Administration (FDA) américaine a approuvé UZEDY™, un médicament injectable à action prolongée pour le traitement de la schizophrénie chez les adultes. Il s'agit du premier produit basé sur la technologie BEPO® de MedinCell, qui développe un portefeuille de traitements injectables à action prolongée dans différentes aires thérapeutiques.

L'arrivée sur le marché américain de ce premier traitement est un événement majeur pour toute la filière biotech française. Elle vient couronner le savoir-faire d'une équipe installée à Montpellier depuis la création de MedinCell. Ce succès incarne parfaitement l'ambition de MedVallée : faire de Montpellier un pôle d'excellence mondial en Santé globale.

Christophe Douat, président du Directoire de MedinCell a déclaré : « C'est un moment chargé d'émotions pour MedinCell. Nous sommes à un tournant, un point d'inflexion, et ce n'est que le début. L'approbation d'UZEDY par la FDA valide définitivement notre technologie et notre savoir-faire. Nous avons maintenant un produit sur le marché avec un potentiel commercial important aux États-Unis. Compte tenu des caractéristiques différenciantes d'UZEDY et des résultats positifs de la phase 3, nous pensons qu'il peut devenir un nouveau traitement de référence pour les patients atteints de schizophrénie. Cette étape majeure dans l'évolution de MedinCell va profiter à tous les produits de notre portefeuille et accroître notre visibilité. Notre équipe et notre partenaire ont effectué ensemble un travail exceptionnel. Ce succès va au-delà de MedinCell, c'est aussi une grande nouvelle pour toute la filière biotech française. »

Carole Delga, présidente de la Région Occitanie / Pyrénées-Méditerranée : « Je tiens à féliciter la société MedinCell pour la reconnaissance que vient de leur apporter l'Agence Fédérale Américaine de l'Alimentation et de la Santé en approuvant le médicament UZEDY, qui traite la schizophrénie grâce à leur technologie innovante développée à Montpellier en offrant aux patients des traitements plus efficaces, plus confortables et plus accessibles financièrement. A travers MedinCell, c'est ainsi toute l'excellence de notre filière biotech et de la complémentarité de ses acteurs qui est reconnue au niveau international. Dans un contexte porté par les besoins d'indépendance de la France dans la production de biomédicaments, la Région est pleinement mobilisée pour répondre à ces enjeux de souveraineté et accélérer l'essor de la filière. C'est tout le sens de notre investissement au sein de MedVallée, afin d'apporter des réponses concrètes aux grands enjeux de santé qui nous font face, et que l'actualité nous rappelle régulièrement avec d'avantage de force. La Région continuera de se mobiliser en accompagnant des projets structurants pour le territoire, à l'image de MedinCell, qui a bénéficié en 2019 d'une aide régionale de 1,5M€ lui permettant de financer sa croissance : augmentation de la masse salariale, acquisition d'équipements de pointe et extension de leur laboratoire basé à Jacou. »

Michaël Delafosse, Maire de Montpellier et Président de la Métropole déclare : « La réussite formidable de MedinCell est le résultat du travail acharné d'une équipe de talents pluridisciplinaires autour de dirigeants éclairés et experts au service de l'amélioration de la santé des populations dans le monde : c'est donc une reconnaissance internationale méritée ! Elle contribue directement à notre souveraineté sanitaire, met en lumière Montpellier comme un terreau fertile d'innovation (le BIC hébergea MedinCell dès sa genèse), conforte des emplois qualifiés et pérennes et incarne ainsi parfaitement les objectifs de MedVallée. C'est, en outre, une grande fierté pour moi de saluer également la gouvernance visionnaire de cette entreprise dont les valeurs et la mission en font un modèle de "société à impact" ! »

A propos de MedinCell MedinCell est une société pharmaceutique innovante qui développe un portefeuille de produits injectables à longue durée d'action dans divers domaines thérapeutiques - du développement à la commercialisation – en associant sa technologie propriétaire BEPO (licenciée à Teva sous le nom SteadyTeq™) à des principes actifs déjà connus et commercialisés. Par la libération contrôlée et prolongée du principe actif pharmaceutique, MedinCell rend les traitements médicaux plus efficaces, grâce notamment à une meilleure observance et à une réduction de la quantité de médicament nécessaire. La technologie propriétaire BEPO de MedinCell permet de contrôler la délivrance d'un médicament à dose thérapeutique pendant plusieurs jours, semaines ou mois à partir de l'injection sous-cutanée ou locale d'un simple dépôt de quelques millimètres, entièrement biorésorbable.

MedinCell collabore avec des sociétés pharmaceutiques et des fondations de premier plan pour améliorer la santé mondiale grâce à de nouvelles options thérapeutiques. Basée à Montpellier, MedinCell emploie actuellement plus de 140 personnes représentant plus de 25 nationalités différentes.

■ Contact presse :

MedinCell : communication@medincell.com

Région Occitanie : service.presse@laregion.fr